
井形幹事長の団結ガンバロー！ 
にて散会へ 

大戸代表委員よ
り連帯の挨拶 
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活動スローガン「広げよう！ユース倶楽部の輪 深めよう！ＪＲ東海連合の絆」 

発行：ＪＲ東海連合青年・女性連絡会幹事長 井形優介  編集：青年・女性連絡会幹事会 

平成２５年１０月２４日（木）、ウインクあいちにてＪＲ東
海連合青年・女性連絡会（ユース倶楽部）第１７回の定期総
会を盛大に開催しました。来賓としてＪＲ東海連合より松尾
会長、河村事務局長、ＪＲ西日本連合青年女性連絡会より大
戸代表委員をお招きし、１年を通して取り組んできた活動経
過や来年の活動方針について議論をしました。満場一致で可
決され身の引き締まる想いで取り組んでいこうと全員が感じ
た総会となりました！！幹事会も新体制となりＪＲ東海連合
の絆を確認した総会となりました！！ 
（セントラルメンテナンス労組 安藤浩） 

第１７回定期総会後には、会場を名古屋マリオットアソ
シアホテル１７Ｆ「コスモス」に移して、第２２回交流
会を開催しました！１００名近くの方に参加していただ
き、チーム戦でのレクリエーションや勝ち残りのじゃん
けん大会等、大いに盛り上がりました。いろんな単組の
人が１つのチームで協力しあうことで、いっそうグルー
プの繋がりが深まりました！ 
（ジェイアール東海情報システム労組 山守隼人） 

退任役員のみなさん 
おつかれさまでした！！ 

河村事務局長 

次回の交流会もお楽しみに♪ 

奥村総会委員 澤田総会委員 石川総会委員 神園総会委員 

４名の総会委員よりﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ、ﾚｸ等について活発な発言！！ 

松尾会長より
激励の挨拶 

18単組より新しい幹事会
体制を確立！！ 

伊東幹事 


